



ÉGLISES St PIERRE (SP), SACRÉ-CŒUR (SC)- Presbytère ÉGLISE St BARTHÉLÉMY (SB)-ÉGLISE St VAAST (SV)- ACCUEIL TOUS LES SAMEDIS DE 10h A 11h30

SANTES 22 rue du Gal Koenig 20 3 20 57 04 28 EMMERIN 10 Place de Gaulle 20 6 31 32 53 65

HALLENNES rue W. Rousseau 206 31 25 39 68

Informations et T.U sur le site: http//paroissestmarc.free.fr E-mail: paroissestmarc@free.fr

Pour qu'une information figure dans ce document, faites la parvenir le Jeudi précédent la messe à <u>damhélène@orange.fr</u> ou <u>yves.devendeville@orange.fr</u>

<u>«J'étais malade et vous m'avez</u> <u>visité»</u>

Visiteur de malades, à SAINT PHILIBERT, parmi un groupe de bénévoles, accompagné d'un aumônier, j'y consacre quelques heures par semaine, en essayant simplement de faire passer le message du Christ, à travers ces visites.

Je visite un frère, une sœurJ'apprends et j'écoute ce que l'autre veut bien me dire.

J'affirme par ma présence, le signe de mon attachement au Christ, de mon amour envers l'autre qui ne demande rien, mais qui souffre dans sa chair et dans son cœur.

Je ne cherche pas à être efficace, mais tout simplement offrir ma présence. Je marche.. et je demande au Seigneur de m'aider.

Je suis debout et je m'approche d'un lit ou d'un fauteuil, là où une personne souffre, qui attend, et qui me regarde Un regard, une poignée de main qui se prolonge, un bonjour souriant peuvent transformer quelqu'un et lui donner le sentiment d'exister.

Voici quelques visites qui m'ont interpellé :

- J'entre dans une chambre une dame fort âgée, allongée dans son lit Le moral est bien bas. Elle me parle de sa vie bien active, ses soucis, sa maladie, crainte de perdre son indépendance Ses enfants très occupés ... et se sent bien seule dans la vie. Je la laisse parler, j'écoute et à mon départ, cette dame me dit : « Bien, je suis bien soignée ici, au point de vue technique, mais MERCI, vous m'avez permis de parler et la parole, c'est la VIE. Je me présente, au nom de l'aumônerie, mais je dis aussi, que je viens pour une visite d'amitié. Cela rassure.
- J'entre dans une chambre, un Monsieur parle de sa grande solitude : pas de famille, peu d'amis Après une longue conversation, je dois le quitter, et il me dit: «Votre visite m'a fait du bien - MERCI d'être venu, rien que pour MOI.
- Dans une autre chambre, un homme approchant la soixantaine, dans un fauteuil, grosse bottine orthopédique Et m'annonce que demain, ce sera l'amputation de l'autre jambe.... Je le regarde, mais son visage s'anime: « Mais vous savez, que je ne suis pas seul, j'ai de la famille qui m'entoure «Il y a pire que moi ». Cet homme me montre le crucifix de sa chambre... «Je lui parle»
- Lorsque je quitte l'hôpital, je repense à toutes ces visites, riches en HUMANITE, et parfois, quelques témoignages de FOI... Je reçois beaucoup.

Nous sommes chrétiens, mais aussi des missionnaires dans notre vie chaque jour: Vie familiale - vie de travail autour de soi,

il y a tant de choses à faire ...

ANNONCES du 26 Juin au 3 juillet 2016

Samedi 25 Juin

17 h 00 PARTAGE DE LA PAROLE Eglise ST VAAST FEUX DE LA SAINT JEAN

18H00 Messe en plein air (rue Koenig)

suivie d'un pique nique et d'une veillée animée par un groupe de lycéens et étudiants "Believe"

Messe avec intentions pour Christine et Guy HEDDEBAUT et la famille DAUDRUMEZ DROULEZ

Dimanche 26 Juin

10H30 Messe église Saint Pierre à l'intention de Gérard PINTE et les défunts des familles PINTE NOTTE FACON

Mardi 28 juin 9H00 Messe au Presbytère

Jeudi 30 Juin 17H30 Messe aux Blés d'Or à l'intention d'Antoine et Micheline DOLLE et leur famille

Samedi 2 juillet PAS DE MESSE EN PAROISSE

17 h00 Pèlerinage pour le passage de la Porte Sainte, Cathédrale N.D de la Treille à Lille.

18h00 messe dominicale célébrée à la Cathédrale.

Dimanche 3 Juillet

10h30- Messe à l'Eglise St Pierre

Intentions: M.et Mme Alexandre BOURREZ et leur petit-fils Alexandre - M.et Mme André WITHIER - Maurice DELEFORGE et la famille DELEFORGE BERNARD - Pierre BRASSEUR- Les défunts de la famille BAUET WEILLAERT

MOT D'ESPRIT

Tu veux téléphoner à DIEU ?

"Voici quelques règles pour une bonne communication avec Lui :

- une conversation avec Dieu n'est pas un monologue. Ne parle pas sans arrêt, mais écoute celui qui te parle à l'autre bout du fil.
- Si la communication est interrompue, vérifie si ce n'est pas toi qui as coupé le contact.
- Ne prends pas l'habitude d'appeler Dieu uniquement en cas d'urgence.
- Ne téléphone pas seulement à Dieu aux heures de "tarif réduit", c'està-dire en fin de semaine. Un court appel devrait être possible régulièrement.
- Prends note que les appels auprès de Dieu sont sans frais.
 N'oublie pas de rappeler Dieu qui te laisse souvent des messages sur
- ton répondeur.
- Si ton appareil ne fonctionne plus du tout, apporte-le à l'atelier de réparation "Sacrement du Pardon": ton appareil est garanti à vie et sera remis à neuf par un traitement gratuit.
- Si malgré toutes ces opérations, ça ne fonctionne pas très bien, il te reste une adresse électronique infaillible : notrepere@stesprit.ciel.fr

Fête de St Jean-Baptiste (24 juin)

Jean Baptiste par sa vie, la manière qu'il a eu de la recevoir, de la donner, a entrainé le peuple dans l'aventure formidable de l'attente de celui qui venait. Leur monde présent changeait, s'ouvrait. Leurs regards se transformaient... Cette magnifique aventure nous rappelle que, nous aussi, nous sommes chacun capables de faire évoluer un peu le monde. C'est comme sur un tas de sable, si je déplace quelques grains, d'autres suivront, n'en doutons pas. Nos libertés sont ainsi. Le mouvement de l'une des libertés impacte les autres... La manière que j'ai de vivre influence mes proches, ma famille, la manière que ma famille a de vivre influence l'immeuble, la manière qu'a de vivre mon immeuble influence ma rue... Si j'y crois, d'autres suivent, un beau titre de film « Que l'un tienne et les autres suivront »...

FUNERAILLES

"Je suis la Résurrection et la vie"

La communauté chrétienne de la paroisse St Marc a célébré les funérailles de :

Nous portons tous les membres de la famille en deuil dans notre prière au cours de la messe dominicale

MARIAGES

"Dieu fait l'alliance avec Nous"

SAMEDI 25 juin

16h15 Eglise St Pierre

Philippe PONCHEL et

Amélie BOUSSEMART

SAMEDI 2 Juillet
14h30 Eglise St Vaast
Mickael SMULSKI et
Graziella BONEF

BAPTEMES

"Tu es mon fils bien-aimé"

SAMEDI 25 juin

14h30 Eglise St Vaast

Raphaëlle PETIT

DIMANCHE 3 Juillet
11h30 Eglise St Pierre
Valentin BREYNE
Faustine DELAUNAY
Mila DESNOULEZ
Paola FLAMENT
Léonie GAILLOT

"Ecoute Israël"

Mon âme exalte le Seigneur

Jeudi de 20H à 21H30 Eglise

du Sacré Cœur SANTES

GROUPE DE PRIERES

ADORATION DU SAINT SACREMENT « RESTEZ ICI ET VEILLEZ AVEC MOI »

Quelques minutes de Cœur à Cœur avec Jésus

Eglise Saint Pierre:

le lundi de 15h à 16h

Eglise Saint Barthélémy:

le 2°jeudi du mois 17h30 à18h30

Eglise Sacré-Cœur:

le 3°vendredi 16h à 17h Eglise Saint Vaast

le Mardi de 18 à 19h

Paroisses de la Sainte Famille, Saint Marc et Saint Maclou

http://doyennehaubourdinweppes.paroisse.net/





26 juin 2016 – 13^{ème} dimanche ordinaire – année C

Presbyterium

Ce dimanche 26 juin sera un jour de fête pour tous les prêtres de notre doyenné. Vous pouvez nous imaginer comme sur un faire-part de naissance, tous en rang assis sur le canapé avec notre plus beau costume, tout heureux de vous annoncer l'arrivée d'un nouveau petit frère - le père Luc-Emmanuel Dupont.

Depuis Vatican II, on a redécouvert l'importance du « presbyterium », c'est à dire de cette vaste fraternité des prêtres, réunis autour de leur évêque, chrétiens au service des chrétiens. Cette fraternité n'est pas un concept creux. Au contraire, elle s'incarne dans des gestes simples, des attentions, un coup de téléphone, quelques blagues, l'assurance de la prière, des coups de queule et des réconciliations.

Prions non seulement pour qu'il y ait des vocations et des prêtres pour l'Église, mais demandons aussi qu'une véritable amitié nous unisse tous, chrétiens laïcs, prêtres, diacres, religieuses et religieux, et même évêques. Le Christ nous a promis des frères et des sœurs par centaines. Que cette promesse devienne réalité, pour notre plus grande joie! *Père Christophe Danset*

La vie en mouvement ! Les équipes d'ACO de notre doyenné vous invitent :

Samedi 2 juillet, 18h30, salle paroissiale Hallennes-les-Haubourdin, à échanger autour d'un barbecue. Vous apportez un plat salé ou sucré ou boisson à partager. Thème de la rencontre : « <u>la vie et surtout la santé</u> »

<u>Départ</u>: c'est maintenant officiel: le Père Guy Clerc quitte la paroisse de Loos et notre doyenné ... pour d'autres cieux et d'autres missions.

Le dimanche 3 juillet, journée d'action de grâce pour l'année à Ste Anne, sera l'occasion de lui manifester notre sympathie : à partir de 9h30, temps de partage, messe puis repas "auberge espagnole". Bonne route!

Bienvenue au Père Benoît Martel qui prendra la relève à la Paroisse Ste Famille à Loos (date exacte à confirmer)

<u>Pèlerinage à Lourdes en la fête de l'Assomption (15 août)</u>, du 11 août au 16 août, conduit par Mgr BARBARIN, avec la famille de l'Assomption : pèlerins malades et valides, en famille, avec des amis, Petits Frères des Pauvres, chrétiens du Moyen Orient, (contact 03 20 09 8078 - comite.lille@pelerinage-national.org)

<u>Opération caritative</u> organisée par les restos du cœur du 3 juin au 3 septembre qui consiste à tricoter le maximum de carrés pour les assembler afin de faire des couvertures. Vous pouvez dès à présent commencer vos carrés chez vous et nous poursuivrons lors de l'atelier organisé le jeudi 23 juin à 14h salle paroissiale de Sainghin.

Marche spirituelle de Hallennes-lez-Haubourdin à Santes 7 km, le 30 juillet

Départ devant l'église d'Hallennes-lez-Haubourdin, rue Pasteur, à 9h30, retour vers 12h15 (prévoir boissons, biscuits) - contact :03 20 07 14 15(laisser un message)

<u>6^{ème} nuit des église le samedi 2 juillet !</u> Initiative pastorale proposée par l'Eglise de France permet de donner très concrètement l'image d'une Eglise accueillante et ouverte à tous. http://www.lille.catholique.fr/la-nuit-des-eglises-actualite-2544.htm

Chorale Loos Canto

Stage chant choral du 21/8 au 26/8 à Loos avec, en clôture, un concert :

26 août à 20h30, église Notre Dame de Grâce à Loos (Messa Di Gloria de Puccini) dirigée par A. Desimpelaere.

Nous avons créé une cagnotte sur le site "helloasso" afin d'être accompagnés d'un orchestre professionnel, et nous ne sommes toujours pas arrivés au 5000€ souhaités, pouvez-vous nous aider ?! merci contacter :

https://www.helloasso.com/associations/loos-canto/collectes/stage-de-chant-choral-avec-orchestre avant fin juin ou envoyer un chèque à Loos Canto à Monique TAYALS-24, rue Camille Corot-59120 LOOS

<u>Pèlerinage « Lourdes-Cancer-Espérance</u> du 20 au 24/09/2016, présidé par Mgr Pascal Roland, évêque de Belley-Ars et animé par Henri Bourel et Marie-Louise Valentin.

Il s'adresse aux adultes et aux enfants touchées par la maladie (cancer) ainsi qu'à leur famille.

Les enfants vivent le pèlerinage à leur rythme, ils bénéficient d'un encadrement de médecins pédiatres spécialisés en cancérologie infantile.

Pour tous renseignements adressez-vous à Anne-Marie Boidin, 48 rue Desmazieres à Seclin, Tel : 03 20 90 38 72 où à Lourdes Cancer Espérance Tel : 05 62 42 11 91 - Courriel : lourdescancer.espérance@wanadoo.fr